
在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

1 年

進学しようと思っています。

問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

問　上高に入学してから変わったことはありますか？

学年 性別

女

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？

問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

学力です。今はテストが終わり、順位が出されました。中学校の時とは違う順位で少し驚

きました。しかし、それをスタートとしてこれから上げられるよう努力しています。

学校での主な活動

HR副委員長

上三川高校は、数多くの部活動があり、その中で、中学校の時と違った部活をやってみた

いと思ったからです。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？

学校：全生徒（１～３年生）や先生、昼休みなど休み時間に誰だろうと仲良く接している

ところに、良い印象を受けました。

授業：各教科の先生それぞれが、分かりやすく進めてくれるので授業の内容に遅れること

がありません。そこが、しっかりしていると思います。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？

・部活動の種類が多い。

・授業がわかりやすい。

問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

私はよかったと思っています。

（理由）今こうして、新しい友達ができ、新しい人たちと話すことができているからで

す。

問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

これまでに会ったことのない新しい友達に出会えます。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？

変わった人が多いと思います。元気でいつも笑っている人や、静かでおとなしそうな人な

どが多いと思います。

高校は授業時間が増えるので、授業で理解し、家では復習をしています（土日のうちに、

１０ページくらい予習しているので平日は予習していない）。なので、私は部活動と勉強

を両立できています。だから、テストでは上を目指して頑張っています。

駅を使って電車で来る人たちと友達になれたことです。今では、身近な場所に住む人たち

としか、友達になれませんでしたが、遠い場所に住む人たちと学校（上三川高校）を通し

て仲良くなれたことです。



在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

1 年 男 HR委員長

学年 性別 学校での主な活動

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

高校見学の際に感じた、生徒と先生方の良い距離感に好感を持ったからです。 四年制大学を目指す。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

とても明るくて、授業も活発。 分からないことは聞く。毎日の自主学習。大学調べ。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

四年制大学進学のため、日々勉強。

とってもみんなフレンドリーで、入学してたった２・３か月で他のクラスの友達もできた

ことや、みんなとてもやさしくて、人に気をつかえる人たちがいっぱいいること。先生方

がみんな優しくて、関わりやすいこと。

フレンドリーで、何事にも活発で、積極的な人。 先生も、生徒もみんな優しくて、とても楽しい高校生活を過ごせること間違いなし！

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

自分の性格が、明るくなった気がする。 良かった。THE高校生っていう感じでとても楽しく毎日過ごせているから。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！



在校生インタビュー「上高生ってこんな感じです！」

1 年

上高が自然に囲まれているため心が豊かになった。提出物などの期限をしっかり守るよう

にしようと思えるようになった。

よかったと思う。毎日が充実していて、学校生活と部活動が楽しいから。また、みんなが

仲良く学校に行くのが楽しいから。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？

問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

一日体験で見学したときに学校の雰囲気が良く楽しそうだと思ったから。また、生徒と先

生の距離が近くなじみやすそうだと思ったから。

決まってはいませんが、進路のことに関する講話などもあるので、たくさんの進路のなか

から自分に合った進路をゆっくり見つけられると思っています。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

学校の雰囲気は、全体的に明るく自然豊かな環境に囲まれているため、のびのびとした雰

囲気です。授業は、先生方が熱心に教えてくれるのでとても分かりやすく、またそのおか

げで皆しっかり授業に取り組んでいます。

定期テストや日々の授業をしっかりやることをがんばっています。また、小テストなどで

も点数をしっかりとれるようにがんばっています。

問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

勉強と部活動の両立です。高校に入り、より難しい問題などがでてくるため、予習・復習

に力を入れています。部活動では、全員で力を合わせ目標に向かって頑張っています。

皆が、仲良くとても過ごしやすいところ。先生とも距離が近く、授業で分からないところ

も優しく教えてくれるところ。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

優しくて、思いやりのある人が多いです。誰かが困っていたら気遣って声をかけてくれた

り、手伝ってくれたりとにかく優しい人が多いです！

上高は、皆仲良く先生方も優しいため充実した学校生活を送ることができます。上高で充

実した学校生活を送りましょう。

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？

学年 性別 学校での主な活動

男 野球部

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？
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1 年

学年 性別 学校での主な活動

女 バレーボール部

問　上三川高校（以下、上高）に進学しようと思った理由は何ですか？ 問　卒業後に希望する進路は決まっていますか？

・ボランティア活動など、多くの活動が盛んにおこなわれているからです。そして、活動

に参加し、多くのことを学びたいと思ったからです。
・自分の夢を実現させるために、大学または短期大学へ進学したいです。

問　学校・授業の雰囲気はどうですか？ 問　進路実現のために高校に入ってから努力していることはありますか？

・勉強がしやすく、楽しく高校生活を送れる学校だと思います。

・英語ができるようにすることと、社会性の向上です。英語は将来、役に立つので、でき

るように努力しています。社会性は社会人になるために必要なので普段の生活で気を付け

ています。

問　上高に入学してから頑張っていることは何ですか？ 問　上高のいいところ、中学生におススメしたいところはどういうところですか？

問　上高生ってどんな人が多いと思いますか？ 問　上高に興味をもってくれている中学生に、メッセージをお願いします！

・明るくて優しい人が多いと思います。先輩方はとてもフレンドリー優しい方たちです。
一緒に上高で青春しませんか？絶対に後悔しない高校生活を送れると思います！入学した

らサンドイッチを食べてください。

・勉強と部活動を頑張っています。勉強では、新しく習うことが多くあるので、予習・復

習などをして、できるようにしています。

・（昼休みにきてくれている）購買の食べ物がすべて美味しいことです！あと、値段が安

いのでとても助かります！私のオススメはサンドイッチです。種類が多いので、いろんな

味を選べます。

問　上高に入学してから変わったことはありますか？ 問　ずばり、上高に入学してよかったと思いますか？また、そう思う理由は？

・勉強できる時間が増えたと感じています。なので、今までよりも自分の苦手なところを

詳しく勉強できるようになりました。

・はい。よかったと思います。理由は、勉強をしやすいからです。授業の内容も分かりや

すいく、テスト前では各教科で勉強会をしてくれるので、とても助かります。あとは、友

達と一緒に部活動をするとき楽しいからです。


